

## Polo-Team von Land Rover auf Platz 3

**Das Polo-Team von Land Rover ist erfolgreich in die Saison 2013 gestartet. Auf dem ersten wichtigen Turnier, dem Bucherer Cup in Holzkirchen bei München, erkämpfte sich die Mannschaft um Schauspieler und Kapitän Heino Ferch den 3. Platz. Im letzten Spiel setzte sich das Team deutlich mit 6 : 3,5 gegen das Lanson-Team durch.**

Heino Ferch ist seit zwölf Jahren Markenbotschafter für Land Rover. Fast genauso lange ist er auch begeistert im Polo-Sport aktiv. Am Spielrand feuerten weitere Fans der Marke das Team an, unter anderem Schauspieler Stephan Luca sowie der Weltmeister-Pilot Hannes Arch.

Schon die erste Land-Rover-Polo-Tour im vergangenen Jahr, bei der das Team unter anderem an der Deutschen Meisterschaft teilnahm, war sehr erfolgreich. Das Team mit Heino und Marie-Jeanette Ferch zeigte mitreißendes Polo und begeisterte das Publikum für den Sport und die Marke Land Rover. Nächster Einsatz ist beim High-Goal-Polo-Cup auf Gut Aspern bei Hamburg vom 31. Mai bis 2. Juni. Der August bringt schließlich den Höhepunkt der Land-Rover-Polo-Tour 2013: die Deutsche High-Goal-Polo-Meisterschaft in Berlin, mit der Vorrunde vom 9. bis 11. August in Phöben und den Finalentscheidungen vom 16. bis 18. August auf dem traditionsreichen Maifeld im Olympiagelände in Berlin.

Weitere wichtige Termine des Polo-Engagements sind die legendären British Polo Days, die vom 5. bis 7. Juli beim namhaften Wallerstein-Polo-Club ausgetragen werden sowie vom 25. bis 29. Juli die German-Polo-Masters auf Sylt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Polo-Spieler Heino Ferch in Aktion.



Das Land-Rover-Polo-Team (in Blau) mit Kapitän Heino Ferch im Kampf um die Tore.  
Leiten das Polo-Team von Land Rover: Heino und Marie-Jeanette Ferch.





Stephan Luca (links) und Weltmeister-Pilot Hannes Arch (rechts) drückten Heino Ferch und dem Land-Rover-Team a, Spielfeldrand die Daumen.



Land-Rover-Markenbotschafter und Polo-Fans Heino Ferch und Stephan Luca mit dem Range Rover.